

Die Wiederkunft des Messias

Warum werden alle Menschen vom Gott des Himmels getötet, die das Malzeichen des Tieres (siehe Offenbarung – Apocalipsis 14,9.11; 20,4) annehmen, den Sonntag heiligen sowie alle, die zwei oder drei Götter anbeten (Gott Jesus, Gott Heiliger Geist – Trinität, Dreieinigkeit)? Warum hat das Aufhängen eines Kreuzes (im Auto, am Hals etc.) keine Schutzfunktion und ist total wirkungslos? Warum geht der einzige Weg zum Heil, zur Rettung nur über den Herrn Jesus den Messias, der zu dem alleinigen Gott, dem Vater im Himmel führt? Warum nicht über Maria, Buddha etc.? Geht es hier eher um reinen Dienst am Götzen, bei diesen wollen die Menschen einen anderen Weg zu Gott nehmen?!

The second coming of the Messiah

Why will all humans be killed by the God of the sky, who become and take the mark of the beast (see Revelation 14,9.11; 20,4), to holy the Sunday or / and believes in two or three Gods (God Jesus, God holy spirit - trinity, three-agreement)? Why have it no function of the protection and is totally ineffectice, when you hang up a cross in the car, carry at the neck ...? Why does the only way to the salvation go over our Mr. Jesus the Messiah, which leads to the only one God, the father in the sky? Why not over Maria, Buddha etc.? Goes it here about a pure iniquity and idolatry, by these the humans want to take another way to God?!